

5 Mil Infecciones por Contacto Sexual al Año

La promiscuidad en las zonas de desplazados, comunidades marginales y asentamientos de damnificados ha provocado un aumento de las enfermedades de transmisión sexual, incluyendo al SIDA, informaron fuentes de Salud.

Sin incluir los casos que se atienden en clínicas privadas o aquellos en que los pacientes se automedican, los registros en las unidades de Salud y hospitales suman más de 5 mil personas infectadas al año, aunque las cifras reales de enfermedades de este tipo pueden triplicar a la oficial, se informó.

Informaron de lo anterior los organizadores del Primer Congreso Centroamericano de Salud Reproductiva, que se realizará del 24 al 28 de Julio en esta capital, con la asistencia de eminentes profesionales de la medicina.

La doctora Guadalupe de Razeghi dijo que 30 científicos extranjeros y

nacionales han confirmado su participación en la actividad científica que por primera vez se llevará a cabo en el área centroamericana y que tiene como objetivo la actualización del personal de salud.

Indica que el endocrinólogo mexicano, doctor Gregorio Pérez Palacios, hará un análisis de los cambios fisiológicos de la mujer en el periodo menstrual, así como el avance de los fenómenos endocrinológicos que inciden en la reproducción humana. De igual manera hará un enfoque moderno de los problemas de hermofroditismo y pseudohermofroditismo y su importancia como causa de fertilidad.

El doctor Carlos Bonilla señala que la conferencia magistral sobre "Virus y cáncer del cérvix" estará a cargo del doctor Rolando Herberos, de los Estados Unidos, y la historiadora mexicana Concepción

—Favor pase a la página 15.



INCREMENTO TRANSMISION SEXUAL. Más de 5 mil casos de enfermedades de transmisión sexual se registran anualmente en los centros asistenciales del país. Informan: Dres. Samuel Castro, Sofía Villatoro de Delgado, doña Rosita de Marchesini, directora del Buró de Convenciones; Dres. Guadalupe de Razeghi, Carlos Bonilla y Jorge Sandoval.

AMPYMES Asesora a Pequeños Empresarios

Un programa de asesoramiento y de orientación lleva a cabo la Asociación de Medianos, Pequeños y Micro Empresarios (AMPYMES) con el fin de desarrollar actividades en beneficio del gremio empresarial.

Miembros de esa Asociación dijeron que dichas actividades se desarrollan para que otros empresarios se

—Favor pase a la página 36.



Vicepresidente Francisco Merino.

1.5 Millones de Quintales de Maíz Para Productores

Con el fin de proveer de alimento a las granjas avícolas y de materia prima a las fábricas de alimentos concentrados, el Ministerio de Agricultura otorgó permisos para que empresas privadas importen un millón y medio de quintales de maíz amarillo que, se informó, ya se encuentran en el país.

Fuentes laborales

aseguraron que un primer embarque de medio millón de quintales llegado al país a principios de la presente semana y que otro cargamento, de un millón de quintales, será recibido dentro de poco.

El Ministro de Agricultura, Ingeniero Antonio Cabrales, confirmó

—Favor pase a la página 15.

China Nacionalista Dará Ayuda Económica al País

Ayuda financiera, asesoría técnica y asistencia para los niños que han quedado inválidos por causa de las minas terroristas, dará la República de China Nacionalista a El Salvador, informó



FACILIDADES. El Director de Migración, Cnel. Maximiliano Lelva (Izq.), y el Subdirector, Ing. Luis Roberto Zelaya, informan de las facilidades que se dan a los turistas y sobre el control de extranjeros.

el Vicepresidente Francisco Merino.

A su retorno al país tras encabezar la primera misión oficial del nuevo Gobierno, Merino dijo que China Libre ofreció ayuda al gobierno del Presidente Alfredo Cristiani para capacitar al mayor número de salvadoreños en áreas industriales.

China ofreció asistencia económica a través de los fondos destinados como ayuda financiera para el área centroamericana y que los países no los han utilizado.

Merino añadió que el país asiático brindará ayuda a los niños que han quedado inválidos como consecuencia de la violencia terrorista.

El Vicepresidente destacó que "hay países en

—Favor pase a la página 36.

No Funcionan Teléfonos con las Nuevas Monedas

Los teléfonos públicos no funcionan con las nuevas monedas de un colón, 50, 25 y 10 centavos emitidas por el Banco Central de Reserva (BCR), debido a que sus medidas son diferentes, informan voceros de ANTEL.

Agregan que mientras no se efectúen los ajustes técnicos a los teléfonos públicos, no podrán ser utilizadas las nuevas monedas.

La División de Explotación Comercial de

—Favor pase a la página 42.

Migración Apoya los Programas de Turismo

Migración anunció que cooperará con el Instituto de Turismo facilitando el ingreso de visitantes e inversionistas extranjeros, pero que expulsará a los que irrespeten las leyes del país y se involucren en asuntos internos.

El coronel Maximiliano Lelva, director de dicha dependencia, declaró que se ha instruido a los delegados fronterizos para que ofrezcan especiales atenciones a los visitantes.

Lelva explicó que se pone mucho cuidado en no permitir el ingreso al país de sospechosos

de ser delincuentes tanto comunes como subversivos.

Recordó que se está trabajando de común acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores para que se instruya a los consules en el exterior sobre los riesgos de la libre emisión de visas.

El director de Migración dijo que en muchos casos se ha comprobado que las visas se extienden a delincuentes,

como ocurrió la semana pasada con un italiano que dijo que venía a El Salvador para promover programas con una organización que identificó sólo como "ANIS" y que además pretendía introducir de contrabando un lote de relojes.

Informó además que se ha instruido a la Sección de Investigaciones de esa Dirección Gene-

—Favor pase a la página 78.



CLAUSURAN CURSO. Fue clausurado el curso de "Administración y organización de cooperativas", impartido por expertos israelitas a 61 gerentes de Cajas de Crédito, afiliadas al sistema de crédito rural. En su orden, Sres. Yitshak Zilber, David Erel, Bezalel Feldman, Ing. Mauricio Samayoa, presidente de FEDECREDITO; embajador Baruch Gilboa y Diego Edgar A. Mejía, Secretario General.

ULTIMA HORA

Favor pase a la página 79.